

Artikel vom 27.06.2021

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

Einführungsgottesdienst

Christiane Döring folgt auf Pfarrer Stein

"Herzlich Willkommen"...

... bereiteten rund 60 Mitglieder und Gäste der evangelischen Gemeinde Feldafing-Pöcking ihrer neuen Pfarrerin am Samstagnachmittag bei schönstem Sommerwetter im Garten der Johanniskirche in Feldafing. Intern bereits im Januar von Dekan Jörg Hammerbacher (Weilheim) mit der neuen Aufgabe betraut, hatten jetzt Gemeindemitglieder und Öffentlichkeit die Möglichkeit, ihrer Pfarrerin alles Gute zu wünschen. Enige Merkmale: Familie mit drei Kindern, erste Pfarrerin im Dekanat, aufgeschlossen und sofort sympathisch.

Um ihre Aufgaben darf Christiane Döring jedoch nicht beneidet werden. Der christlichen Botschaft im Wertekanon einen herausragenden Platz zu vermitteln, wird in einer funktionalisierenden Gesellschaft immer mehr zu einer Herausforderung. Gemeindefusionen sind reale Szenarien. Immobilienverwertung steht an. Und speziell in unserer Gegend wird für viele Gläubige ein Zuhause nahezu unerschwinglich. Wie also die Botschaft Jesu Christi in die Breite tragen?

Einen besonderen Dank sprach Christiane Döring ihren Kolleginnen und Kollegen für deren Unterstützung in der Zeit ihrer Einarbeitung aus. Von deren Engagement konnten sich alle Beteiligten auch im Rahmen des Einführungsgottesdienstes überzeugen.

Alle zusammen richteten Ihre Wünsche durch beschriebene "Papierflammen" an Pfarrerin Christiane Döring, lodernd in einem stilisierten Dornenbusch.

- [Wartezeit - Merkur online](#)
- [Einführungsgottesdienst - Merkur online](#)